



SOMMAIRE

LE 15 MAI :
Manifestation des
trois versants de
la fonction
publique

ERDF GRDF :
Pour un pôle
public de
l'énergie

**Stage CHSCT de
la CSD 29**

**Création d'un
comité local
d'histoire social à
Quimperlé**



Le 15 mai 2014

Les organisations : CGT - CFDT – CFTC – FSU – Solidaires – UNSA

se sont mobilisées avec les agents des trois versants de la fonction publique pour dire « STOP » à la baisse du pouvoir d'achat avec 2300 manifestants sur le département.

Brest = 1200 Quimper = 700 Morlaix= 300 Quimperlé = 100

Ensemble, nous avons exigé :

- Des rémunérations revalorisées.
- Des emplois publics de qualité correspondant aux besoins

La politique d'austérité fait peser, depuis des années, une contrainte lourde sur les rémunérations des agents dans la Fonction publique :

- Blocage de la valeur du point d'indice, ralentissement des avancements, stagnation des grilles indiciaires.
- La politique salariale privilégie l'individualisation des rémunérations au détriment du dispositif collectif. La part des primes et indemnités augmente par rapport au traitement de base.

Les organisations syndicales ont revendiqué :

- Une revalorisation immédiate du point d'indice.
- La refonte de la grille pour une meilleure reconnaissance des compétences et des qualifications.
- L'intégration d'une large partie des primes dans le traitement indiciaire.



AGENDA

ERDF GRDF réclament un pôle public de l'énergie

Le 13 mai à l'appel de la CGT, environ 200 agents bretons ERDF et GRDF dont 50 Finistériens ont occupé le site technique symbolique de Loudéac, fermé en 2011. La CGT Mines Energies a saisi l'opportunité de la campagne des élections européennes pour alerter les élus et le grand public sur le bilan désastreux de dix ans d'ouverture à la concurrence du marché de l'énergie .

La CGT dénonce l'augmentation des tarifs et 2.000 emplois bretons perdus.

La concurrence devait permettre de faire baisser les prix et d'améliorer le service pour le client. Dix ans plus tard, il n'en est rien. Quelques exemples : « Au niveau des tarifs, le gaz a augmenté de plus de 80 %, l'électricité de plus de 21 % sur cette période. Les services, autrefois gratuits, sont devenus payants : en 2014 un changement de compteur est facturé 54 € et une augmentation de puissance, 36 €. Quant aux frais de mise en service, de 11,47€ en 2004, ils sont passés en 2014 à 47,25 €, soit 300 % d'augmentation ! Tout ceci en supprimant les accueils physiques. Pour les usagers, c'est devenu un véritable marathon ». « Depuis 2004, 2.000 emplois ont disparu, estiment-ils, ce qui rallonge les délais d'intervention et pose la question de la sécurité ». Ils rappellent que « dans le même temps, le chiffre d'affaires d'EDF-Suez a progressé de 20 %, passant de 46 milliards d'euros en 2004 à 73 milliards en 2013 (37 % d'augmentation concernant les dividendes versés aux actionnaires) ». «

La CGT exige :

- La cessation de la déréglementation qui nous conduit droit dans le mur.
- La reprise par l'état du contrôle de l'entreprise avec la création d'un pôle public de l'énergie.

Seul un service public fort et doté de moyens financiers peut garantir la pérennité du secteur énergétique français et européen.

Stage CHSCT du 12 au 16 Mai 2014 organisé par la CSD29 sur le site du Vieux Bourg Châteaulin.

7 stagiaires : SDIS 29 = 3 ; CCA Concarneau =2 ; Morlaix-Communauté = 2.



Création d'un comité local de l'Institut d'Histoire Sociale (IHS) à Quimperlé

L'Union Locale CGT de Quimperlé a créé le 16 mai 2014 un comité local de l'IHS. Ce comité aura pour objectif de rassembler et de classer tous les documents collectés sur l'histoire sociale du pays Quimperlois. Ces recherches seront ensuite adressées au comité départementale.



AGENDA DE QUINZAINE

Congrès UL MORLAIX	20/05/2014
Visites syndicats Rosporden CE UD	22/05/2014